



Weiterstadt (Lör) Als einzige Gesamtschule Hessens wurde die Hessenwaldschule zum Theaterwettbewerb in französischer Sprache eingeladen. Alle anderen Schulen waren reine Gymnasien. „Unser Stück wurde inhaltlich als sehr stark gewertet und das Bühnenbild als sehr gut bezeichnet“, freute sich Französisch-Fachleiter Tobias Wayand. Die HessenwaldschülerInnen setzten sich auf dramatische Weise mit dem Leistungsdruck im Sport auseinander. In ihrem Stück beendet die zentrale Figur ihr Leben durch Selbstmord. Die Jury zeigte sich beeindruckt und bat die HessenwaldschülerInnen schon jetzt, sich für den Theaterwettbewerb im kommenden Jahr zu bewerben. Tobias Wayand und seine SchülerInnen freuen sich über diesen Erfolg und auf die Arbeit der Theatergruppe im kommenden Schuljahr.

Veröffentlicht am:

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=648&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)